

ROMBACH-LE-FRANC

Parti, au premier d'argent au sapin arraché de sinople, au second d'azur à la croix de Lorraine d'or.

Création d'armoiries en 1964. Le sapin évoque la forêt qui était jusqu'au XIXe siècle la principale ressource, tandis que la croix de Lorraine rappelle l'appartenance du village à la Lorraine du XIIIe siècle à la Révolution. La rivière appelée « Rumbach » est mentionnée dès 774 ; le village qui apparaît en 1358 sous la dénomination « Der Tutsche Rumbach » et en 1486 sous celle d'« Alman Rombach » a été jusqu'au XVIIIe siècle une annexe de Lièpvre. L'Allemand-Rombach devint en 1918 « Rombach-le-Franc ». L'église est dédiée à sainte Rosalie.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 (décision $n^{\rm o}$ 79 du 11 novembre 1948).